
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Rathausstraße 2 – 53332 Bornheim 
 
Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Wolfgang Schwarz 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 

Bornheim, 11.09.2018 
 
 
Sehr geehrter Herr Schwarz, 
 
wir bitten um Berücksichtigung des folgenden Antrags für die nächste Sitzung des 
Stadtentwicklungsausschusses. 
 
 
Antrag: 
 
Der Bürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die bisher unbebaute Seite des Heerweges 
(Straufsberg bis Husenbergweg, Ortsteil Waldorf) in die künftige bauliche Entwicklung mit 
einbezogen werden kann. 
 
 
Begründung: 

Die Einbeziehung zunächst eines Teils der bisher unbebauten Straßenseite des Heerweges 
in die künftige bauliche Entwicklung wäre ein Beitrag zur Bereitstellung neuer, notwendiger 
Bauflächen in unserer Stadt. 
 
Auch sind die Erschließungsvoraussetzungen für künftige bauliche Aktivitäten dort gegeben. 
Schließlich schafft eine Bebauung in diesem Bereich mehr Beitragsgerechtigkeit bei dem 
bevorstehenden Ausbau dieser Straße. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Wilfried Hanft, Ute Kleinekathöfer und Fraktion 

SPD-Fraktion 
im Rat der Stadt Bornheim 
 


